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COMPARECENCIABalance sobre el desarrollo del programa Rota sin barreras

--
Bahía de Cádiz Rota 21

R Useñalaqueel"transporte
públicoestá peor que en losSO"
.--

Elgrupo político

denuncia la pasividad

de las instituciones

pertinentes

Medio Ambiente lanza

una propuesta para un

carrilespecial en la

carretera Rota-El Puerto

A.P.
ROTA

El grupo político Roteños Unidos
(RRUU) ,convocaba enJa maña-
na de ayer una rueda de prensa
para informar sobre como se va
desarrollando elprograma de par-
ticipación ciudadana "Rotasin ba-
rreras", que esta agrupación jun-
to con el resto de fuerzas políti-
ca~,asociaciones yciudadanos de
a pie, están llevando a cabo desde
hace yavaIios meses.

En la comparecencia. el porta-
voz del grupo ymiembro del Go-
bierno municipal, Antonio Alce-
do, yel secretaIio del partido,Ja-
vier Guillén, qmsieron informar
sobre los trabajos que se están lle-
vando a cabo mediante este pro-
grama.

Para Alcedo, Rota es una po-
blación con "demasiadas limita-
ciones" y ponía de ejemplo el va-
llado de la BaseMilitar Navalo el
de la zona de la forestal, recor-
dando además, que "han apare-
cido nuevas barreras como es la
que existe en el puerto deportivo
hacia losusuaIios del catamarán".
En este sentido, el grupo político
hacía una reflexión sobre el ac-
tual estado del transporte públi-
co en la Villa.

El portavoz de RRUU destaca-
ba que "acrualmente, el transporte

Labarrera de accesoal catamarán público continúa siendo objeto de polémica en la ciudad.

público en la localidad está peor
que en los años 80"ymostraba su
preocupación por la actual situa-
ción de Rota en cuanto a comu-
nicaciones con los pueblos y ciu-
dades del entorno, siendo rotun-
do al decir que "Rota es la ciudad
peor comunicada de toda la pro-
vincia de Cádiz" yque "asistimos
a una merma de la calidad de los
transportes públicos".

Alcedo mostraba su descon-
tento al refeIirse al servicio que
presta el catamarán que une laciu-
dad con la capitaLde laprovincia,
yaque éste, "hayvecesque por cau-
sasmeteorológicaso técnicasno .

puede zarpar, y no existe un au-

---

tobús que desplace a los usualios
a Cádiz, donde algunos ubican sus
trabajos o tienen que realizar cual-
qmer otro tipo de gestión", con lo
cual, cuando falla el desplaza-
miento mediante el catamarán,
muchas personas no tienen posi-
bilidad alguna de desplazarse ha-
cia la capital.

PASIVIDAD

Alcedo también tenía palabras
para la empresa de transporte Co-
mes, ya que según sus palabras, "la
falta de destinos desde la locali-

dad merma las distintas posibili-
dades de desplazamientos de sus
ciudadanos", y además, el porta-

voz señalaba "la falta absoluta de
seriedad y profesionalidad en
cuanto a los horarios de los auto-
buses se refiere ysus servicios".

Como ejemplo, Alcedo se re-
fería a los viajeros que llegaban a
la ciudad desde Sevilla que tení-
an que sufur la falta de aire acon-
dicionado en todo el desplaza-
miento. Antonio Aleedo conti-
nuaba su intervención denun-
ciando la pasividad de las admi-
nistraciones públicas en este cam-
po y hacía un llamamiento a las
mismas, a la Consejería de Tralls-
porte y Obras públicas y al Con-
sorcio de Transporte, para que se
tomen las medidas convenientes

ACTIVIDADESLa asociación Mc Bonaro lleva a cabo esta iniciativa

Una veintena de niños y jóvenes
participa en el taller de malabares
A.P,
ROTA
Durame toda la pasada semana,
la sala altemativa acogía un taller
de malabares, en el que partici-
pan del orden de una veintena de
niños yjóvelles de muy diversas
edades.

La actividad, que está enmar-
cada en el programa de activida-
des que edita la Delegación mu-
nicipal deJuventud de cara al ve-
rano yque se celebraba en hora-
rio de tarde, estaba impartida por
laAsociaciónde MalabaresMc Bo-
naro con el apoyo ycolaboración
de laDelegación mun icipal deJu-
ventud.

La asociación que se creó con
la ayuda de la F1apa,que con an-
terioridad ya habían creado otras
dos asociaciones juveniles, está
consiguiendo que muchos niños
yjóvenes conozcan yse acerquen
al mundo de los malabares. El re-
presentante de laasociación mos-
tró su satisfacción por el desarro-
llo del taller así como por la acep-
tación que ha teni/lo esta activi-
dad entre niños yjóvenes, apun-
tando que experiencias como ha-
cen que se planteen más retos y
actividades,en lasque pueden cre-
ar una cantera y agrupar a todos
losjóvenes a los que lesgusta esta
actividad.

Porsu parte, la delegadadeJu-
ventud apuntó que "desde qne
este grupo viene trabajando, se ha
intentado colaborar con ellos, si

bien este año es cuando desde Ju-
ventud se ha firmado un conve-
nio con Mc Bonaro para desalTo-
llar este taller".

Además, Sánchezindicó que la
in tención de esta Delegación pasa
por segttir colaborando con ellos,
a la hora de fomentar esta activi-
dad, no sólo en la calle sino tam-
bién en "un espacio donde la gen-
te pueda veniry reunirse ya como
el local municipal de la sala alter-
nativa, o a través de otro tipo de
ayudas pertinentes".

para que Rota "pase la crisis cró-
nica que padece en materia de
transporte público, la cual mer-
ma el potencial de la ciudad en
materia de tuIismo yde forma mas
directa, la movilidad de todos los
ciudadanos".

PROPUESTA

Para tinalizar, el también delega-
do de la Delegación de MedioAm-
biente del Consistorio Roteño co-

municaba la puesta en marcha de
una propuesta de su misma área
para el desdoble de la carrelera
Jerez-Rota-EI Puerto. Para AJce-
do, "este desdoble viene tarde,
muy tarde, ya que es una actua-
ción que debería haberse llevado
a cabo hace ya mucho tiempo",
pero aun así, el delegado infor-
maba que "se ha instado al Con-
sorcio de Transporte}' a la Con-
sejeríade Obras Públicas" alacre- -
ación de un carril para un auto-
bús lanzadera que una a Rota con
el resto de poblaciones colindan-
tes, lo cual aumentaría la capaci-
dad de conexión de la ciudad con

.los principales puntos neurálgi-
cos de la provincia. Según las pa-
labras de Alcedo, en un fmuro,
este carril podría utilizarse para
un tranvía o un posible tren que
recorriera gran parte del litoral
de la provincia, lo cual es uno de
los ambiciosos proyectos de futu-
ro de este Consistorio.

De esta forma RRUU mostra-

ba su posición tajante con respecto
ala actual situación de Rota sobre

el tra!1Sporte público y como guin-
da final, Alcedo reivindicó la ade-
cuación de los precios a la reali-
dad social y económica de los usua-
rios ya que según las palabras del
portavoz, "además de soportar los
peores servicios de desplaza-
miento, también soportamos los
peores precios de la provincia en
los billetes".
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l<>sjóvenes aprendieron a manejar diábolos. mazas o palos "el diablo.
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MAs ESPERA. Un ex trabajador de Delphi descansa delante de una pancarta, en una imagen de julio de 2007./ áSCARCHAMORRO

Delphi sigue generando actualidad incluso ,enverano, con el anuncio de

más cursos, nuevas empresas y la afiliaciónal PSOEde Antonio Pina

Lapolémicanodescansa
ÁLEX MEDINA R.

Cerrada por quiebra, la planta de
componentes para el automóvil
que Delphituvo en Puerto Realno
cierra por vacaciones en cuanto
a noticias se refiere. En pleno
agosto, y entre barbacoas y ope.
raciones especiales de tráfico,la
Junta hace balance de actuacio-
nes y anuncia el inminente
comienzo de los cursos definiti-
vos (con compromiso de contra-
tación para los afectados), llueven
los contratos millonarios para
empresas que aún no tienen ni el
suelo para instalarse pero que
serían la panacea de las recolo-
caciones y hasta queda sitio para
polémicas, como la surgida tras
conocerse la afiliación al PSOE
del ex presidente del comité de
empresa de la factoría puertorre-
aleña y voz cantante de las pro-
testas, Antonio Pina.

La palabra Delphi añadida a
una noticia adquiere dimensio-

nes que suenan a desproporcio-
nadas. Algo normal, si se tiene en
cuenta que hubo casi 2.000perso-
nas que perdieron su trabajo de
un dia para el otro. Y que los
Gobiernos central y autonómicó
han invertÍdo cantidades ingen-
tes en paliar las consecuencias de
aquella regulación de empleo sal-
vaje: 165millones de euros desti-
nados a buscade un futuro a las
1.868 personas. Esta cantidad
incluye desde los 35millones que
se están gastando en'los cursos de
formación (a lo largo de todas sus
fases) a las ayudas directas, incen-
tivos o subvenciones que se están
otorgando a empresas para que
enriquezcan el tejido empresarial
de la Bahía.

Muchas de ellas asumirán a
parte de los antiguos empleados
de la multinacional Yosi todo sale
bien y los anuncios se confirman,
la decena de firmas que ha pla-
neado su implantación podría cre-
ar, en conjunto, más de 4.000nue-
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vos empleos. «Eso es lo que ver-
daderamente importa y para eso
estamos trabajando desde el Dis-
positivo dé Tratamiento Singular
de los afectados de Delphi», expli-
ca Antonio Pina, representante
de Comisiones Obreras en dicha
oficina de seguimiento de las reco-
locaciones y.alejándose de esta
forma del revuelo causado en tor-
no a su afIliación política.

En la misma línea de olvidarse
de «cuestiones anecdóticas» se
expresa el portavoz de UGT,José
Barriga, quien denuncia «la per-
secución que sufre nuestro com-
pañero cuando todos deberíamos
arrimar el hombro para conseguir
lo que todos quereinos: un empleo
digno para los ex trabajadores de
Delphi». Barriga recuerda «que
en mi sindicato hay gente de todos
los colores politicos yeso es una
decisión personal que intercede.
en el trabajo diario».

Bastante más intercede en el
día a día los problemas en torno

a la llegada de nuevas empresas
a la Bahía gaditana. «Hay unos
plazos,sabemos que es dificil CUill-
plirlo a veces, pero queremos que
se aclaren las cosas», advierte el
portavoz de UGT directamente a
la Junta de Andalucía. «Espere-
mos que en septiembre se retorne
la normalidad y se avance defIni-
tivamente, porque aún no nos han
informado ni de esos nuevos cur-
sos», añade Antonio Pina.

La parte crítica
y si la impaciencia se deja tras-
lucir entre los sindicatos mayori-
tarios, los minoritarios sí que lo
ven de color más OSClU.O.El secre-
tario general de la sección sindi-
cal de CGTen Delphi, Isidro Jirné-
nez, recuerda «que aquí se anun-
cian muchas cosas y no viene
nadie». Que Alestis, en caso de
ganar los concursos de los que se
habla,. no podría fabricar en la
Bahía antes de 2011;que algunas
empresas se han echado atrás en
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I OJ 'i ~tI,., oIlol:lY' 011tI,., "

~ Trabajadores recolocados: Hace
unos días,la delegaciónprovincial
de la Consejeríade Empleo recor-
dó que,de los 1.868ex empleados
de Delphique se acogieron al plan
de recolocaciones, 168 ya han
encontrado un nueva empleo (no
necesariamentegraciasa la Junta
de Andalucía).

ID-Detalies de la recolocación: De
esas 168 personas, 89 nan loqra-
do un em~leo Indel1l1ldo (U)11 lo e!ce

odiendel programa), otr0S 66 dis.
frutan de contratos eventuales (y
siguenadscritosal plan)y 13se han
cons1ituido como autónomos

ID-Prejubílados: Un totalde 162ex
trabajadoresde la factoria de Puer'
to Realse han adherido al progra-
ma especialde prejubilacionesque
se adoptó tras el cierre definitivo
de la factoria.

ID-Jubilaciones: Sólodos
~ Incapacidad: Siempre seyúr, lOS

últimosdatosaportadospor el dele-
gado provincial de Empleo, Juan
Bauza,haceunosdías(y, por lo tan-
to, actuaiízadosa principiosde mes),
entre 55 y 57 personas están en
trámite de obtener un certifICado

de incapacidadpara seguir desem-
peñando un empleo.

~ Formaciónespecífica: La Funda-
ción de Empleoque organiza y diri-
ge los cursos confia en que 45 ex
trabajadores se incorporen duran-
te el mes de septiembre a los pri-
meros cursos específicos de for-
mación requeridos por una empre-
sa paraafectadosdeDelphi.Setrata
de ia empresa vasca SK-1°, que
podría necesitar hasta 200 perso-
nas en breve y que pretende for-
mar ese volumen de alumnos de
aquí a final de año.

sus planes y el sector de las reno-
vables está cancelando proyectos
en toda España; que la formación
específica sigue sin iniciarse año
y medio después (ya se verá lo que
ocurre en septiembre) y que
«seguimos sin tener nada de nada
por culpa de la incompetencia de
ia Junta», zanja Jiménez.

Además, y en cuanto a la afi.
liación de Pina, la CGT opina que
«cada uno es libre de hacer lo que
quiera, pero la lógica no casamuy
bien eón el hecho de que el res-
ponsable de negociar esté en el
mismo bando que la otra parte
negocladora», Desde el cuarto sin-
dicato representado en Delphi, la
USO, no se quiso valorar la deci-
sión, por considerarlo una cues-
tión completamente personal.
amedi na@lavozdigital.es

D COMENTA LA NOTICIA

Siguetoda laactualidad ydeja tu opi-
niónen nuestra páginaweb:
www.lavozdigltal.es

«Tengo la conciencia muy tranquila»
---~ ~-------

El representante de CCOOen el
Dispositivode Tratamiento Sin-
gular (oficina que tramita y ges-
tiona el día a día de todo lo rela-
cionado con los ex trabaj",dores
de Delphi), Antonio Pina. está
indignadopor que se haya airea-
do su afiliación politica al Parti-
doSocialista.«Mepareceunaper-
secución y una forma de desviar
la atención sobre lo único que
realmenteimporta, que es la reco-
locación de todos los afectados

por el cierre de la multir1acional»,
explica. «Yono tengo por qué dar
explicaciones de mis opiniones
políticas y la libertad de pensa-

miento es algo que rec~ge la mis-mísima Constitución, por lo que
creo que se están vulnerando mis
derechos», añade el que fue últi-
mo presidente del comité de
empresa de la planta.

Pina se remite a «todo lo que
hecho a lo largo de estos meses
por los trabajadores; nunca he

engañado a nadie, siempre he
trabajado por lo mejor de todos
ellos y,desde luego, puedo decir
que tengo la conciencia muy
tranquila». El miembro de CCOO
dice sentirse arropado por su sin-
dicato y,desde luego, tres de los
cuatro grupos representados en
Delphi (CCOO, UGT y USO) no
han querido valorar la decisión
o bien han defendido abierta-
mente la libertad política de
Antonio Pina.
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HACE UN AÑO. Antonio Pi~a, a la entrada de Delphi. / F.JIMÉNEZ
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